



Advent-Abendstimmung mit erstem Schnee

Beitrag

Als beruhigend, romantisch und stimmungsvoll kann man die Bilder und Eindrücke bezeichnen, die derzeit nach dem ersten richtigen Schneefall im Chiemgau zu gewinnen sind – wie diese aktuellen Bilder auf dem Weg zwischen Gaishacken und Stetten in der Gemeinde Prien zeigen. Mit diesen Bildern wünschen die Samerberger Nachrichten weiterhin eine schöne Adventszeit.

Fotos: Hätzelsperger





Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee